

G r u ß] an die Kommunistische Partei Italiens

Zu dem 6. Nationalkongreß der Kommunistischen Partei Italiens, der vom 4. bis 10. Januar 1948 in Mailand tagt, haben die Vorsitzenden der SED, Wilhelm Pieck und Otto Grotewohl, an den Vorsitzenden der KP Italiens, Palmiro Togliatti, Milano, folgendes Telegramm geschickt:

Durch Paß Schwierigkeiten an der Entsendung einer Delegation verhindert, entbieten wir Eurem Parteikongreß und der gesamten italienischen Arbeiterschaft unsere brüderlichen Grüße. Die deutschen Sozialisten und fortschrittlichen Kräfte verfolgen aufmerksam Euren Kampf für die Volksdemokratie, den Frieden und die nationale Unabhängigkeit. Es sind dieselben Ziele, um die auch unsere Partei in Deutschland kämpft, und Eure Feinde sind dieselben wie die unsrigen. Die Erfolge unserer Arbeit in der sowjetischen Besatzungszone Deutschlands beruhen auf der vollzogenen Vereinigung der Sozialdemokratischen Partei und der Kommunistischen Partei. In der Einheit liegt die Kraft. Darum ist unser besonderer Wunsch für die Erfolge Eurer Arbeit, daß die Einheit der italienischen Kommunisten und Sozialisten bald zur Wirklichkeit werde. Es lebe die internationale Solidarität.

Mit sozialistischem Gruß

Sozialistische Einheitspartei Deutschlands

Zentralsekretariat

Wilhelm Pieck Otto Grotewohl

5. Januar 1948